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経済産業省の実施した
地域活性化先進的事例公募

３部門中２部門で選定
　経済産業省では地域活性化を目的に「企業立地に頑張る市町村
20選」「農商工連携88選」「ソーシャルビジネス55選」を実施し、
佐久市が、平成19年に「企業立地に頑張る市町村20選」を受賞
したのに続き、有限会社ねば塾（鳴瀬）が、日本を代表する「ソ
ーシャルビジネス55選」の先進事例事業所として選定され、３月
19日にTOC有明コンベンションホール（東京都江東区）で開催
された「ソーシャルビジネス全国フォーラム」において、高市経
済産業副大臣より感謝状が贈呈されました。

　子育て支援や障害者雇用等の社会的課題をビジネスとして解決しようと
する活動。雇用不安が社会問題となる中、新たな雇用創出の芽として期待
されている。

ソーシャルビジネスとは

代表の笠原慎一氏が、三浦市長に受賞の報告

佐久市環境白書を作成しました
　この度「平成20年版佐久市環境白書」として、平成19年度の佐久市の環境施策の
実施状況と、市域の環境状況としての各種環境調査結果をまとめました。この白書
は平成15年３月に策定した「佐久市環境基本計画」に基づく、最終年度としての報
告になります。
閲覧場所 市役所市民ホール、生活環境課、各支所
 中央・臼田・浅科・望月図書館
 ※市ホームページにも掲載していますのでご覧ください。
 　http://www.city.saku.nagano.jp

■お問い合わせ　生活環境課環境保全係　☎62－3094（直通）
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　猿久保地籍のJR小海線を渡る、堰端こ線橋が完成しま
した。
　都市計画街路堰端線（県道上原猿久保線）、通称TDK
通りの、JR小海線に架かる旧こ線橋は幅員が狭く、老朽
化も進んでいたことから、地元から架け替えと前後の歩
道整備が強く要望されていました。
　佐久建設事務所では、平成７年度から堰端こ線橋の架
け替えを含む360ｍ間の車道拡幅と、歩道の設置を進め
てきました。
　工事にあたっては、長期にわたる片側一方通行規制に
より、市民の皆さんに、大変ご不便をおかけしました。

■お問い合わせ　都市計画課
　　　　　　　　☎62－3404（直通） ◎佐久市役所◎佐久市役所
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国道141号4車線化（臼田～野沢）開通

川上佐久線「羽黒山バイパス」が開通
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　国道141号４車線化（臼田地区)開通式が、３月26日に行われました。
城山交差点から大沢下町交差点および野沢西交差点から跡部交差点ま
での約3.3kmが４車線で通行となり、渋滞が緩和され、安全に通行で
きるようになりました。

　主要地方道川上佐久線「羽黒山バイパス」の開通式が、３月26
日に行われました。旧道は、佐久穂町分で幅員が狭く、道路拡幅が
困難なため、佐久市平林の岩水区内を南北に貫く羽黒山トンネルと
海瀬岩水トンネルを含む、道路延長1,585mのバイパスが完成しま
した。この路線は、市の「東幹線」の一部として位置付けられてお
り、千曲川右岸の生活幹線道路として期待されています。


